

1. Dezember 2017

Sparkasse Fürth übergibt 1.000 Euro an die Hans-Böckler-Schule

FÜRTH – Spende aus dem sozialen Zweckertrag soll die Ukulele-Klasse unterstützen – im Rahmen von „klasse.im.puls“

Die fünften Klassen der Fürther Hans-Böckler-Schule beteiligen sich am Musikprojekt „klasse.im.puls – das musizierende Klassenzimmer“. Zur Beschaffung einer Grundausstattung an Musikinstrumenten gab es jetzt 1.000 Euro von der Sparkasse Fürth, der bayerische Sparkassenverband verdoppelte den Betrag. Unter Anleitung von Musiklehrer Christian Prauschke-Koch erlernen die Jungen und Mädchen nun das Spielen auf der Ukulele und musizieren sozusagen im gemeinsamen Puls.

„klasse.im.puls“ wurde 2009 von der Universität Erlangen-Nürnberg ins Leben gerufen. Der Sparkassenverband fördert mit den regionalen Sparkassen das Projekt bereits seit 2011 regelmäßig als Hauptsponsor. Bayernweit beteiligen sich derzeit 180 Mittel- und Realschulen mit Chor-, Band-, oder Percussion-Klassen.

„Wir unterstützen das Projekt, da Musizieren Freude macht und das Selbstbewusstsein stärkt. Ganz nebenbei werden die sozialen Kompetenzen der Kinder gefördert“, erklärt Tarek Khatib, Leiter der Geschäftsstelle Schwabacher Straße.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde am 1. Dezember stellte der Erfinder der Idee, Professor Dr. Wolfgang Pfeiffer, Dozent für Musikpädagogik an der Universität Erlangen-Nürnberg, das Projekt kurz vor: „Die Beschäftigung mit Tönen und Rhythmen eröffnet den Kindern eine neue Welt. Und im Zusammenspiel mit anderen erfahren sie wie wichtig der Einzelne für die gemeinschaftlich angestrebte Harmonie ist“.



Bild: Tarek Khatib (Leiter der Geschäftsstelle Schwabacher Straße) mit Schulleiter OstD Thomas Bedall und (dahinter stehend) Professor Dr. Wolfgang Pfeiffer (Universität Erlangen-Nürnberg) bei der Scheckübergabe an die Ukulele-Klasse mit Musiklehrer Christian Prauschke-Koch (rechts).

Sparkasse Fürth, Thomas Mück, Leiter Marketing,
Sparkasse Fürth, Angelika Uebelacker, Marketing
E-Mail: presse@sparkasse-fuerth.de